

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dikemukakan pada bab sebelumnya yaitu terkait dengan penerapan prinsip akuntabilitas dalam laporan keuangan Pada Bumdesma Sejahtera Mandiri Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk. Maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Penerapan prinsip akuntabilitas dalam laporan keuangan pada Bumdesma Sejahtera Mandiri Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk dilakukan dengan menggunakan 3 kriteria akuntabilitas dalam laporan keuangannya, yaitu : a) Integritas Keuangan, b) Pengungkapan, c) Ketataan Terhadap peraturan perundang-ndangan. Adapun tambahan dari Budesma Sejahtera Mandiri yaitu dengan cara Musyawarah yang dilakukan setiap akhir periode penutupan Buku laporan pertanggungjawaban yang dihadiri oleh Badan Pengawas, Ketua Lembaga serta staff dan karyawan dan anggota Bumdesma Sejahtera Mandiri dan pihak yang terkait.
2. Kendala dan solusi yang dihadapi dalam penerapan prinsip akuntabilitas dalam laporan keuangan yaitu keterbatasan sumber daya manusia dengan solusi memberikan pelatihan dan pemahaman mengenai penerapan prinsip akuntabilitas dalam laporan keuangan bukan hanya dalam laporan keuangan akan tetapi juga pertanggungjawaban dari sikap tenaga kerja.

3. Usaha Bumdesma Sejahtera Mandiri Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk dalam mensosialisasikan penerapan prinsip akuntabilitas dalam laporan keuangan kepada masyarakat yaitu dengan cara menyampaikan laporan pertanggungjawaban kelembagaan, dapat dilihat di papan informasi tentang ringkasan laporan kegiatan dan ringkasan laporan pertanggungjawaban dan adapun dengan mengikuti Musyawarah antar desa yang diadakan pada setiap akhir periode yang dihadiri oleh wakil desa, Badan pengawas, Ketua BKAD anggota ataupun ketua kelompok, dan pihak lain yang berkaitan.

B. Saran

Dengan hasil kesimpulan dalam penelitian ini, peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Lembaga (Bumdesma Sejahtera Mandiri Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk)

Bagi pimpinan dan segenap pegawai Bumdesma Sejahtera Mandiri Kecamatan Ngetos Nganjuk hasil peneliti ini diharapkan dapat berguna bagi pihak lembaga tersebut untuk lebih mendalami dan melaksanakan penerapan prinsip akuntabilitas dalam laporan keuangan sehingga lembaga ini menjadi lebih maju, berkembang dan berkualitas sehingga masyarakat tertarik untuk mendapatkan pinjaman modal usaha maupun bagi nasabah yang menyimpan uang di Bumdesma Sejahtera Mandiri ini.

2. Bagi Masyarakat

Dengan mempertimbangkan banyak hal masyarakat diharapkan pandai dan bijak dalam memilih Badan Usaha Milik Desa agar tidak terjadi ketidaktahuan berita terutama terkait kolapsnya lembaga keuangan yang ada di desa.

3. Bagi Akademik

Penelitian ini dapat dijadikan bahan referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus sebagai bahan acuan penelitian yang akan datang selain jurnal dan buku yang sudah ada ditujukan untuk penelitian selanjutnya kepada mahasiswa IAIN Tuungagung. Selain itu pihak kampus diharapkan selalu meningkatkan kualitas karya hasil penelitian bagi semua mahasiswanya.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian ini masih banyak kekurangan dan keterbatasan penelitian, sehingga perlu adanya penelitian-penelitian yang lebih lanjut dan lebih mendalam terkait permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini. Diharapkan bagi peneliti selanjutnya agar menggunakan variabel-variabel yang lebih banyak lagi yang digunakan untuk mengetahui penerapan prinsip akuntabilitas dalam laporan keuangan untuk mengembangkan kualitas laporan keuangan yang relevan. Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan rujukan untuk peneliti selanjutnya dan mengembangkan penelitian berikutnya dalam bentuk penelitian kualitatif.